

RETIRAN A MANIFESTANTES.— Washington, junio 29. La policía arresta y desplaza a los manifestantes que se habían agrupado frente a la Agencia Reguladora Nuclear, en Washington, echándose al suelo para simular una muerte por ataque atómico. El grupo protesta por el uso de la energía nuclear en los Estados Unidos

# Inevitable el Aumento a Precio Petróleo en 1979

(Por Barth Healey). (AP). Parece inevitable un aumento en los precios mundiales del petróleo a comienzos de 1979, después de dos años de haberse mantenido casi sin cambios.

Tres factores resaltaron aquí en

una reciente reunión de las trece naciones de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), el grupo que representa más de la mitad de la producción petrolera mundial:

-La declinación del dólar en los

monetarios

inflación en los costos de bienes que los miembros de la OPEP importan han reducido los ingresos de los trece países en términos reales, en oposición a los términos monetarios estrictos

-La posibilidad de que.el Presidente norteamericano Jimmy Carter pueda imponer gravámenes de importación al petróleo de la OPEP ha disgustado a sus miembros. Como dijo un Ministro Petrolero aquí, "¿por qué el dinero (de los precios aumentados del pe-

### Amenazan con una Abierta Rebelión Armada en Libano

BEIRUT, junio 29 (AP). El mayor de los partidos derechistas de este país amenazó hoy con una "abierta rebelión armada" (ras la matanza de 36 cristianos en el este de El Lides el la contrada con contrada contrada con contrada contr de El Libano, la segunda en un

mes.
"La matanza de hoy fue el preludio de un plan para li-quidarnos", declaró el Partido Falangista al través de su diario oficial de Beirut "Al Mal", "Pero podemos convertir a nuestra causa en más grande y más grave que la

cuestión palestina". Una declaración del Partido expresa que las 36 víctimas eran 'Intelectuales falangistas secuestrados de sus casas en cuatro aldeas cristianas en el Valle Oriental de Bekaa y Juego ametrallados sumariamente en un bosque advacente".

La declaración agrega que todas las víctimas tenían "cicatrices de horrendas torturas físicas" y otros jóvenes secuestrados han — Favor pasa a la Pág. 85.

### Sin Poder Elegir Nuevo Pdte. el Parlamento Italiano

ROMA, junio 29 (UPI).- La primera vuelta para la elección por el Parlamento del nuevo Presi-dente de la República Italiana vuelta para la elección terminó hoy sin que ningún can-didato lograra la mayoría, como se esperaba, al votar los legisladores de los Partidos Demócrata Cristiano, comunista y socialista por los candidatos recomendados por sus agrupaciones.

En una votación efectuada en medio de extraordinarias medidas de seguridad, el Senador Guido Gonella, Demócrata Cristiano, logró 392 votos, y el miembro del Comité Central del Partido Comunista, Giorgio Amendola, obtuvo 339, con otras personas con mucha menor volución. Gonella tiene 72 años y Amen-

dola, 71.

Para ser elegido en las tres primeras vueltas de la votación hacen falta 674 votos, o sea las dos terceras partes de los 1.011 votos de la suma del número de los diputados, senadores y consejeros

regionales.
El Presidente de la Cámara de Diputados, Pietro Ingrao, del

-Favorpase a la Pág. 38.

norteamericana y no a la Tesorería iraquesa, por ejemplo?

-Los esíuerzos en el mundo industrializado por reducir el consumo de petróleo no han sido tan amplios como se requiere. Hay muchos argumentos acerca -Favor pasa a la Pág. 30.

#### Aumentan de Precio Diarios de Perú

LIMA, junio 29 (UPI). La mayoría de Diarios de esta capital aumentaron el valor del ejemplar en un 25 por ciento, a raíz del alza del papel periódico como consecuencia de la continua desvaluación del signo monetario peruano.

Los matutinos La Prensa, Correo y Ojo cuestan ahora 20 soles (12 centavos de dólar), en lugar de 12 soles (9 centavos de dólar). Las ediciones dominicales de la

prensa llegarán al público a 30 soles (19 centavos de dólar).

Desde diciembre a la fecha el papel periódico, que tiene que ser importado, ha sufrido un alza del 119 por ciento, según cifras ciento, según cifras

#### **Muertos y Heridos** Deja una Bomba en Jerusalén

JERUSALEN, junio 29 (AP) Dos personas murieron y 47 resultaron heridas hoy por la explosión de una potente bomba en el mercado al aire libre de Jerusalén, atestado de israelíes que hacían sus compras previas al descanso sabático

La explosión esta mañana arrasó con un puesto de vegetales en el mercado situado en el corazón del sector judío de Jerusalén. Un pe-queño edificio de hormigón quedó destruido y varias tien próximas resultaron dañadas. tiendas

La Radio israell informó que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) de Yaser Ara-

-Favor pase a la Pág. 21.

## En la Formación Profesional Ayudará España a El Salvador

MADRID, 29 de junio. (EFE). El convenio sobre cooperación téc-nica firmado ayer aqui entre El Salvador y España, consiste, fundamentalmente, en el asesoramiento por parte española de la formación profesional, empleo e higiene y seguridad en el

trabajo salvadoreño. Así lo afirmó hoy el Ministro del Astroaminato del citado país cen-troamericano, Roberto Escobar García, quien vino a Madrid en visita oficial de dos días, invitado por su colega español. Calvo Ortega. Rafael

Según el Ministro Escobar, dentro de este convenio, España destacará en El Salvador una misión permanente que estará a cargo de dicho asesoramiento. La misma estará integrada por diez expertos, cuya misión asesora comenzará en 1979 y finalizará en

El Gobierno español ha becado, además, a veinte profesionales salvadoreños de diferentes dis-ciplinas que vendrán a la península a realizar estudios de es-

-Favor pase a la Pág. 32.

### Siento se Aproxima la Muerte Dice Papa Paulo VI

CIUDAD DEL VATICANO, junio 29 (AP). El Papa Paulo VI dijo hoy que sentia aproximarse su muerte y apeló a aquellos q' transitan el sendero de la "herejía y el cisma" a evitar nuevos riesgos a la Iglesia. Advirtió que ha llegado "el momento de la verdad" para los rebeldes

El Pontifice de 80 años pasó re-vista a los problemas y logros de su Papado en una Homilia pronunció durante una pronunció durante una misa solemne en la Basilica de San Pedro. La misa celebró la fiesta de

San Pedro.y San Pablo, y también san Peoro, y san Paolo, y también el décimoquinto aniversario de la elección y coronación del Papa como líder espíritual de los 600 millones de católicos en el mundo. Su exhortación a los católicos rebeldes se produjo horas antes de

que el Arzobispo Marcel Lefeb. vre, en un nuevo desafío a las órdenes l'apales, ordenó a l6 nue-vos sacerdotes entre los seguidores de su fe conservadora. El Vaticano había dicho a principios de mes que Lefebvre se encaminaba hacia

-Favor pase a la Pág. 38.

### EE.UU. Presiona Investigación Derechos Humanos en El Salvador

WASHINGTON junio 29. (UP1). Panamá denunció a Estados Unidos en el ambito de la Asamblea Interamericana por presionar para que la Comisión de Derechos Humanos de la OEA acelere sus informes sobre esas libertades en Panamá y El Salvador. El choque panameño-

norteamericano se produjo durante los caldeados debates de la norteamericano víspera en que los representantes de Venezuela y Nicaragua también tuvieron asperas intervenciones

El Embajador panameño ante la

Organizacion de los Estados Americanos (OEA), Nander Pitty, denunció una resolución aus-piciada por Estados Unidos or-denando a la Comisión a la cana de Comisión Derechos Interamericana Humanos (CIDH) que "acelere sus informes sobre recientes visitas a Panama y El Salvador, así como otros informes especiales sobre países en los que parece haber evidençias de violaciones repetidas' a los derechos humanos.

Rechazando la "naturaleza -Favor pase a la Pág. 21.



SERA EXPULSADA.— Nueva York, junio 29. La cantante brasileña de jazz Flora Purim, junto a su marido, también brasileño, el percusionista de jazz Airto Moreira, en una conferencia con los periodistas hoy en Nueva York, donde informaron de la posible deportación de la cantante, debido a una condena penal anterior, por lo cual pasó 18 meses encarcelada.